

Fußball-WM als Gottesdienst-Thema

Kerstin Grünert und Steffen Post freuen sich in Fischelbach, Bad Laasphe und Erndtebrück auf Gäste in Trikots

Fischelbach/Bad Laasphe/Erndtebrück. Der FIFA ist es zu verdanken, dass in diesem Advent nicht nur die brennenden Kerzen auf dem Kranz gezählt werden können, sondern auch Tore bei der Fußball-Weltmeisterschaft in Katar. Es gibt viele Gründe, kritisch auf das große Sport-Ereignis zu schauen. Auch weil nach Recherchen der britischen Zeitung „Guardian“ seit der WM-Vergabe an das Emirat in Katar 6500 Wanderarbeiter gestorben sind. Diese Zahl wird bei verschiedenen Advents-Gottesdiensten im Wittgensteiner Kirchenkreis eine Rolle spielen: Am Sonntag, 4. Dezember, ab 10.30 Uhr beim Gottesdienst in der Fischelbacher Kirche sowie am Sonntag, 18. Dezember, ab 10 Uhr beim Gottesdienst in der Laaspheer Stadtkirche und ab 10.30 Uhr in der Evangelischen Kirche Erndtebrück. Pfarrer Steffen Post freut sich in Fischelbach und Bad Laasphe, seine Kollegin Kerstin Grünert in Erndtebrück besonders über Gottesdienst-Gäste in Vereins- oder Nationalmannschafts-Trikots. Denn auch wenn die FIFA glaubt, sie könne den Fußball meistbietend verkaufen, so gehört die schönste Nebensache der Welt am Ende doch den Fans und nicht den Funktionären.